

ACCOMPAGNEMENT PAR LE LOGEMENT EN DRÔME-ARDÈCHE



Association de loi 1901, ALDA héberge des familles en grande précarité. Elle les accompagne vers l'autonomie et l'exercice de leurs droits et devoirs. L'association regroupe des personnes, des collectifs et des associations de Drôme et d'Ardèche engagés pour le droit au logement des personnes à la rue ou en grande précarité. ALDA se mobilise pour une action solidaire et citoyenne et sollicite des partenariats avec les collectivités territoriales et les administrations de l'Etat.

LETTRE D'INFORMATION N°9/ MARS 2019



GRAND DEBAT ET IMMIGRATION

ALDA par son objet et son mode de fonctionnement ASSOCIATIF, regroupant des citoyens bénévoles, en recherche de valeurs ou convaincus, participe entièrement à l'esprit qui anime la réflexion lancée actuellement dans notre pays.

Alors que dans notre pays le « Grand Débat » touche à sa fin après avoir mobilisé beaucoup de personnes, notre association ALDA s'associe pleinement à des recommandations émises par la CIMADE* pour « Engager un changement des politiques migratoires ».



Notre association, actuellement impliquée dans l'accompagnement par le logement de 22 familles de migrants, soit en cours de régularisation, soit déboutées de leur demande, s'interroge régulièrement depuis six ans sur toutes ces questions relatives au droit de séjour en France des personnes étrangères. Elle continue de participer par certains de ses membres à la réflexion initiée par les Etats Généraux des Migrations afin **d'agir ensemble autour d'un socle commun pour une politique migratoire respectueuse des droits fondamentaux et de la dignité humaine.**

Beaucoup d'initiatives citoyennes sont prises dans notre pays pour l'accueil et le soutien aux personnes étrangères. **Il est important qu'à la suite de ce Grand Débat, elles soient connues et reconnues par les autorités et que des cadres de concertation et de coordination soient créés en prenant en compte le rôle, les droits et les devoirs de chacun.**

*CIMADE (Comité Inter-Mouvements Auprès Des Évacués) - lacimade.org

.../...

.../...

L'une d'elles a réuni à Viviers (07), le 2 février, plus de 80 personnes actives dans des collectifs d'aide aux migrants et elles ont demandé « que toutes informations faites par le Net ou par SMS aux demandeurs d'asile et aux citoyens soient doublées par un courrier postal s'il n'y a pas d'accusé de réception de la première information sous 48h », « l'arrêt de l'utilisation systématique des audiences par visioconférence, surtout lors des recours en CNDA. », «que le dispositif de Protection Jeunes Majeurs soit possible pour tout enfant étranger accueilli dans le cadre de l'ASE. », « qu'il soit possible d'accorder des autorisations temporaires de travail à des hommes et des femmes qui manifestent de vraies motivations pour sortir de l'assistanat. »



LES CINQ PROPOSITIONS PHARES DE LA CIMADE



- ♦ **Ouvrir davantage de voies légales d'accès au territoire européen et permettre un accès inconditionnel pour les personnes bloquées aux frontières extérieures.**

Malgré la multiplication, année après année, des drames et des mort·e·s, l'Europe forteresse n'a toujours pas changé de logique politique.

- ♦ **En matière d'asile, élargir les critères qui ouvrent droit au statut de réfugié·e pour prendre en compte les nouvelles causes d'exil forcé, et mettre en place un système d'asile européen commun qui garantisse le plein respect de la Convention de Genève, un accueil digne dans tous les pays et le libre choix de destination pour les personnes en quête d'asile.**

Les critères d'attribution d'une protection internationale doivent être élargis pour inclure la protection subsidiaire, le respect des droits proclamés par le Pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels, et la protection des personnes en exil pour des raisons climatiques.

- ♦ **Supprimer la catégorisation des titres de séjour en créant un titre unique autorisant à travailler, et abandonner la logique de l'immigration sélective pour favoriser un droit au séjour fondé sur le respect des droits fondamentaux.**

Les situations où les personnes étrangères sont maintenues dans la précarité avec des titres de séjour sans droit au travail sont fréquentes.

- ♦ **Supprimer toutes les formes d'enfermement spécifiques aux personnes étrangères.**

Aucune personne étrangère ne devrait être privée de liberté au seul motif qu'elle ne dispose pas des bons papiers administratifs.

- ♦ **Défendre la solidarité comme une valeur fondamentale : elle doit être encouragée par les responsables politiques et non criminalisée.**

L'expression de la solidarité est toujours légitime quand il s'agit de protéger la vie, la dignité ou les droits fondamentaux d'êtres humains, quels que soient leur nationalité ou leur statut administratif.

Jean Pierre DESPEISSE



RETOUR SUR LA PASTORALE DES SANTONS DE PROVENCE

Le 22 et 23 décembre 2018, l'association « Pastoria » de Chabeuil a donné, pour la 8ème fois, trois représentations de la « **Pastorale des Santons de Provence** ». Ce fut un immense succès salué par un public si nombreux qu'il aurait fallu une plus grande salle pour accueillir tout le monde. Un grand MERCI aux 80 personnes de Chabeuil et des environs, acteurs, chanteurs et techniciens, qui ont fait vivre cette Pastorale avec une très grande qualité.



Avec **Chabeuil Aide et Partage** et **la Paroisse St-Martin**, l'association Pastoria a souhaité qu'ALDA soit aussi associée au partage des bénéfices de ces représentations. Nous transmettons nos sincères remerciements à Pastoria et à son président M. Pierre Chatte pour l'attention portée aux actions de notre association. Nous y ajoutons un MERCI tout particulier car l'esprit de cette Pastorale rejoue tout à fait celui d'ALDA. De nombreuses personnes et tout un village sont transformés dans leurs relations après avoir accueilli une famille étrangère qui vient de s'arrêter chez eux pour la naissance de leur enfant. Que ce message continue de se transmettre : **nos différences personnelles, culturelles et spirituelles nous enrichissent tous et nous permettent de révéler ce qu'il y a de vraie humanité en chacun.**

Le Conseil d'Administration



ALDA A SA PAGE HELLOASSO !

HelloAsso c'est quoi ?

C'est un site internet qui apporte des outils gratuits aux associations. Cela nous permet de créer une page spécifique à ALDA pour faire connaitre notre association : www.helloasso.com/associations/accompagnement-par-le-logement-en-drome-ardeche.

Qu'est-ce-que je peux trouver sur la page HelloAsso d'ALDA ?

Une présentation de l'association et de ses actions, ainsi que la possibilité de faire un [don en ligne en quelques clics](#).

Et pour se tenir au courant de l'actualité de l'association ?

Vous pouvez :

- ◆ Nous suivre sur notre page Facebook [ALDA2607](#).
- ◆ Vous inscrire à notre [lettre d'information](#) que nous envoyons par courriel (demande à faire à l'adresse alda.association@gmail.com).



ASSEMBLEE GENERALE

L'Assemblée Générale d'ALDA aura lieu le **jeudi 6 juin 2019** à 18h30 dans les locaux du Diaconat Protestant (97 rue Faventines à Valence).

Nous vous y attendons nombreux !

Retrouvez plusieurs fois dans l'année notre lettre d'information. Si vous souhaitez la recevoir par courriel ou vous désabonner, contactez-nous.

NOUS CONTACTER

Accompagnement par le Logement
en Drôme-Ardèche (ALDA)

2 rue des Etables 26000 Valence

alda.association@gmail.com

07 81 37 89 56

POUR ADHERER (15€) OU FAIRE UN DON

Par carte bancaire: don en ligne sur le site HelloAsso

Par chèque à l'ordre d'ALDA ou espèces : par courrier à l'adresse ci-contre

Par virement bancaire (RIB ci-dessous) :

BIC: CEPAFRPP426

IBAN: FR76 1426 5006 0008 0011 3745 139

Pour consulter nos actualités : www.facebook.com/ALDA2607